



4 Pièces

145 m²

Réf. V6890CA

1 790 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Unique opportunité, Penthouse situé en front de mer avec vue panoramique sur la baie de Cannes, du Palm Beach au Massif de l'Estérel. Cet appartement d'environ 145m² habitables se compose comme suit :- Un couloir desservant l'appartement ; - Un séjour et cuisine américaine ; - Une très spacieuse terrasse accessible de toute part depuis le séjour ; - 3 chambres ; - 2 salles d'eau dont une avec WC ; - Des toilettes séparés ; - Un bureau / petite chambre. En annexe ce bien est complété par une cave, un double garage au sous-sol de l'immeuble ainsi qu'une place de parking privative extérieure.

Unique opportunity, seafront penthouse with panoramic view over the bay of Cannes from Palm Beach to the Massif de l'Estérel. This 145sqm apartment is composed as follows:- A corridor leading to the apartment;- A living room and open-plan kitchen;- A very spacious terrace accessible from all sides from the living room;- 3 bedrooms;- 2 bathrooms, one with toilet ; - Separate toilet;- A study/small bedroom. A cellar, a double garage in the building's basement and a private outdoor parking space complete this property.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

